

苗方手の
に就て書

本縣石城農試分場 矢ヶ崎技手 假植、茄子苗は是非假植行はなければならない、勿論二月下旬及至三月上旬に播したものを九十日以上も温湿度の間に短わく細根の発生が旺盛でしつかりしたる苗となる。定植の際に植ふ傷みが少なければ、假植を行ひば苗の管成績が良好である。假植を行ふ事はないものは前者と反対の感となり、植え傷みを生じて定植後に下葉が落ちる様事になるのである。

發芽した苗が本葉一枚を生じたならば用土を三寸の厚さにして之れに巾三寸と二寸の間隔は第一回の假植を行ふ。ある、假植の際の床の温湿度は二十九度及至三十度候が假植付きが良好であるから、別に温床に假植しなければならない、更に本葉四枚を生じたら用土は四寸の厚みにし五寸と四寸の間隔に第二回の假植を行ふのである、以上第一回假植の場合であるが苗發育によつては三回に行ふもよい。

以上の假植によつて注意なければならないことはカブ植日の撰定である、先づ無温暖の日の午前十時頃から行ふものは活着が不良で苗萎調してその後の發育不良となるものであるから注意しなければならない。

カリ植の際には一時開前

微温湯の灌水を行ひ水分が差
分没み込んだ時を見計らつて
丁寧に根に土を附着せしめて
握り取り、大苗は北側に小草
は南側として所定の間隔にカ
リ植し、用土に没み渡る程度
にて仕立つべし。

平町 藤沼醫院 入院需應院 総理
電話五〇七番

平町 岩原醫院 小兒科 梅毒 淋病
内外科 電話一四一四

藤田女學校生徒募集

詳細ハ本校宛學則請求セラルベシ
昭和六年三月

本日より『魚樂』自慢の大蒲焼の外
に江戸一流の職人を迎へ、味と体
裁の良い都壽司を始めました。
御引立を頼ひます。

◆都々逸

私しや都で生れた御壽司
味と休戚みておくれ
いもあまいも腕前一つ
江戸で覚えた都壽司
著呼ぶ
腹を叩いて三味がよかろ

十六日より向五
日間は御披露に
つき『二割引』

壽割人
落烹火
生馬上
仁喜之
榮

債券、公債、兩替、金融

外科 (内臓外科)
整形外科
外科一般
醫學士 松永憲一